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Designação N.º 02/2010 

Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 12.03.2010 

Presenças 

Presidência Nome 

Presidente C. Executivo da CIMT António Rodrigues 

Vice - Presidente CE  Fernando Corvêlo de Sousa 

Vice - Presidente CE  Máximo Ferreira 

Restantes Membros  

Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 

Presidente CM Alcanena  Fernanda Asseiceira 

Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 

Presidente CM Ferreira do Zêzere  Jacinto Lopes 

Presidente CM Sardoal  Fernando Moleirinho 

Presidente CM Ourém  Paulo Fonseca 

Presidente CM Vila Nova da Barquinha  Vítor Pombeiro 

Outros 

CIMT  Ana Paula Remédios 

CIMT  Rita Trindade  

CIMT  Cristina Diogo 

CIMT Sónia Santos 

Ordem de Trabalhos 
 

1. Informações 

2. Opções do Plano e Orçamento 2010 

3. Relatório de Gestão 2009 

4. MTD – Caderno de Encargos para Assessoria Técnica Especializada para Análise, Concepção, 

Desenvolvimento e Implementação dos Projectos do Médio Tejo Digital 

5. Outros 

 
 

FORA DA ORDEM DE TRABALHOS 

SIG 
 

Foi presente fora da Ordem de Trabalhos ao C.E. a informação nº 11/SIG/2010 de 11 de Março de 

2010 - Execução de Ortofotos e Cartografia Numérica Vectorial à Escala 1:2000 e processos de 

controlo de qualidade - Ponto situação do Projecto - Candidatura e Facturação. Foi chamada à reunião 

a técnica Ana Esteves que informou que actualmente, no âmbito da candidatura a apresentar ao 

Programa Operacional Regional do Centro, não poderá existir despesa (factura), até a apresentação 

de Candidatura. 

Caso não se verifique a alteração do regulamento específico - SAMA, e de acordo com 

esclarecimento junto do “Mais Centro” – CCDR Centro, em reunião realizada no dia 9 de Março, as 

facturas emitidas serão consideradas não elegíveis, independentemente do seu pagamento, dado que 

são vistas como despesa assumida, pressupondo-se a entrega do produto.  

Face à conjuntura foi deliberado por unanimidade dar continuidade à execução do projecto, e 

consequente recepção e pagamento das facturas. O Senhor Presidente do Conselho Executivo, 

António Rodrigues alertou para que não se fizesse o pagamento da última factura, afim de se poder 

apresentar candidatura ao Programa Operacional Regional do Centro. 
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ORDEM DE TRABALHOS 
1. Informações 
 

Não foram presentes informações neste ponto da Ordem de Trabalhos 

 
 

 

2. Opções do Plano e Orçamento 2010 
 

Foi presente ao Conselho Executivo, cópia do documento das Opções do Plano e Orçamento 2010, 

anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

Depois de analisado, foi aprovado por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 
 
 

3. Relatório de Gestão 2009 
 

Foi presente ao C.E. cópia do Relatório de Gestão 2009, anexo à presente acta e do qual faz parte 

integrante. 

Depois de analisado, foi aprovado por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 
 

4. MTD – Caderno de Encargos para a Assessoria Técnica Especializada para Análise, 

Concepção, Desenvolvimento e Implementação dos Projectos do Médio Tejo Digital 

 
 
Foi presente ao C.E. cópia do caderno de encargos no âmbito da assessoria técnica ao projecto Médio 

Tejo Digital, anexo à presente acta e do qual faz parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do conteúdo. 

O Senhor Presidente do C.E., António Rodrigues referiu que se tinha de definir o júri do concurso, 

devendo ser composto por técnicos que dominam esta matéria. Neste sentido foi sugerido a 

Presidente do júri ser a Dra. Isabel Ribeiro da C.M. de Torres Novas, o segundo membro o Dr. Miguel 

Carvalho da C.M. de Abrantes e por fim a Secretária Executiva da CIMT, Eng.ª Paula Remédios. No 

que respeita aos membros suplentes, ficou a cargo da CIMT esta definição 

 

 

5. Outros 
 

A Senhora Presidente da C.M. de Abrantes comentou que iria ter uma reunião no Tecnopólo com 

todos os técnicos das C.M. para analisar a bolsa de carbono, painéis foto voltaicos tendo solicitado 

aos Senhores Presidentes que nomeassem nas suas C.M os seus representantes nesta matéria, sendo 

que posteriormente daria conta do que se tinha abordado e decidido. 

A Senhora Presidente da C.M. de Abrantes solicitou igualmente que o técnico afecto ao Médio Tejo 21 

que estava nas instalações da CIMT em Abrantes pudesse ser transferido para o edifício do 

Tecnopólo. O C.E. aprovou esta transferência por unanimidade. 
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O Senhor Presidente da C.M. de Ourém comentou a situação do Aeroporto Regional de Fátima, que se 

encontra ilegal e que este Município tem interesse em que se desenvolva. Existe um conflito de 

interesses entre a Região de Leiria e a base de Monte Real. Neste sentido solicitou à CIMT que após 

recebermos comunicação por parte desta C.M. que emitíssemos um parecer em como valorizamos 

este equipamento na nossa região.  

 

QREN 

1. Análise do Memorando de Entendimento – Promoção da Execução dos Investimentos de 

Iniciativa Municipal no âmbito do QREN; 

2. Análise e Aprovação da Adenda ao Contrato de Delegação de Competências com Subvenção 

Global. 

3. Outros Assuntos 

 

Pelo facto do sistema de controlo e de gestão do PO Regional do Centro ainda não se encontrar 

aprovado pela União Europeia, as Comunidades Intermunicipais ainda não se encontram certificadas, 

o que não lhes torna possível a aprovação de candidaturas e a devida aplicação das Orientações 

Técnicas para a Execução do Contrato de Delegação de Competências com Subvenção Global. Deste 

modo, foi presente à reunião a Adenda ao Contrato de Delegação de Competências com Subvenção 

Global que avoca à Autoridade de Gestão do Mais Centro algumas das competências delegadas. Após 

esta exposição, os Senhores Presidentes procederam à aprovação da adenda a celebrar com a 

Autoridade de Gestão do PO Regional do Centro, a qual foi aprovada por unanimidade. 

 
 

Não havendo mais assuntos a tratar, pelas 12H30, o Presidente do Conselho Executivo deu por 

encerrada a reunião da qual, para constar, se lavrou a presente acta que, Rita Trindade, para o 

efeito designada, redigiu e também assina. 

 

Tomar, 12 de Março de 2010. 

 

 


